

あまこだより



平成25年2月号 あまこだテイケア発行

St.Valentine's Day

立春も過ぎ、暦の上では春を迎えましたが、まだまだ寒い日が続いています。寒暖の差もありますので、風邪をひかないよう、手洗い、うがいをきちんとし予防につとめましょう！



今年もデイルームに
ひな壇を飾りました！

レクリエーションで
玉入れを行いました。
その時の様子です。
皆さん一生懸命
取組んでくれました！



< 2月のお誕生日 >

2日	加藤	宗太	様
5日	今井	靖子	様
8日	水野	ヨオ子	様
11日	岡田	武士	様
12日	國枝	ふみ	様
13日	西村	了博	様
16日	富谷	博	様



今月の壁画作品



【梅とウグイス】

ウグイスは冬から春にかけて姿を見せる鳥。梅もまたいろいろな花に先駆けて咲くことから、二つとも春の季語として有名です。「梅とウグイス」という言葉があるように、まさに一枚の絵画のように早春をイメージさせるこの情景ですが、実はウグイスが梅の枝にとまることはまずありません。とまっているのはメジロがほとんどで、姿形が良く似ていることから、昔から間違える方が多いようです。

「梅とウグイス」という言葉は、単に梅にウグイスが来ると言う意味ではなく、「二つのものが調和したり似合ったりすることのたとえ」です。